

# «Sólo pude salvar a Cecilia, a Nataly la perdí...»

Dramático testimonio del padre de víctima del aluvión

MAITE RAMOS

«Mi esposa abrió la puerta para desahorar el agua y la fuerza del torrente la venció, yo no podía ver nada. Mi casa parecía un río, avancé hacia el cuarto, rompí la ventanay jalé del brazo a mi hijita Cecilia (6), a Nataly la perdí y no la pude sacar», relató llorando y desconsolado Fortunato Mendoza Espíritu (29), tras retirar el cuerpo de la pequeña Nataly Mendoza Barreto, de la morgue, quien pereció ahogada, tras la inundación de su vivienda en el anexo de Cullpa Alta.

El humilde padre, tras la odisea que pasó para rescatar a sus hijas,



**DESOLACION.** La casa está completamente destruida, nada se pudo hacer.

apenas pudo escapar de la muerte, pues ya no tenía ni fuerzas ni para salvarse él mismo.

En tanto, los vecinos hicieron

una cadena humana para salvar a la menor y luego de romper las paredes para que discurra el torrente de agua y lodo, sólo se logró

rescatar el cuerpo inerte de la niña de 3 años y ocho meses.

Dora Barreto (24) y Fortunato Mendoza, que ahora han quedado en la indigencia, recordarán siempre a Nataly como una hija cariñosa y obediente que siempre solía darles besos demostrando así su afecto y cariño.

El cuerpo de la pequeña salió de la morgue central a las 1:15 pm. en un cajón donado por el alcalde de El Tambo, Ángel Unchupaico, y fue llevado a su lugar de origen donde el pueblo entero llora su terrible deceso, el cual quedará como una marca de esta terrible tragedia.